

★ 岡山大学工学部／濱野克成

私はこの度たくさんの方々のお支えを受けながら、無事に岡山大学工学部に合格することができました。これから受験を迎える皆さまの助けとなるような体験記となれば幸いです。今回は勉強法と精神面についてお伝えします。1つ目は勉強方法について説明します。現在、高3生でない方は、基礎的な問題をやりこむだけで十分です。私は高校1・2年では英語の予復習に力を入れていて、基礎力はついていました。逆に数学はそれができていなくて後で苦労しました。なので基礎を最優先に勉強された方がよいです。2つ目に精神面について説明します。私は地頭も要領も悪いので、私と同じタイプの方は苦手をなくし、弱点を消すことを心がけてください。これで恐れはなくなります。また、自分は周りの支えによって勉強できていると感謝しましょう。皆さまの健闘を祈ります。

★ 岡山大学工学部／吉田香

高校2年生の3月に、突然通っていた個別指導型の塾が閉鎖することになり、薦められたのが高等進学塾でした。振り返ってみると、高等進学塾に通って良かった点が3つあります。1つ目は、志望校に合格したいと頑張る仲間の姿を前に、私もやらねばと奮起できたことです。テストの結果に一喜一憂しながらも、最後まで頑張りぬくことができました。2つ目は、家にいるついでに集中して学習できたことです。3つ目は、悩んだ時に進路指導での確なアドバイスをしてもらえたことです。共通テストの結果をもとに、最終的な志望校を決めるときも、将来自分がしたいことを見据え、余裕をもって選ぶことができました。あの3月の閉鎖が、もう1年でも早ければ、志望校もさらに…と思ってしまうほどです。高等進学塾との出会いに感謝しています。ありがとうございました。

★ 島根大学医学部医学科／和田凜香

私は高3の春から高進でお世話になりました。私は英語が苦手で高2の頃からなかなか成績が伸びず思い悩んでいましたが、伊東先生の授業を受け始めて数ヶ月後には成績が伸び始め、最終的にはどの科目よりも自信を持てる科目になりました。また夏休み明けからは上野先生のセンター古文漢文を受講しました。徐々に成績が向上し当日には自己最高点を出すことができました。私は推薦入試だったのですが、合格を勝ち取れたのはセンター国語のおかげと言っても過言ではありません。さらに私にとって欠かせなかったのはまぎれもなく共に勉強してくれた友達の存在です。朝から晩まで必死に勉強と向き合い本気で合格に向けて前進している姿が、いつも私を奮い立してくれました。支えてくださった先生方、いつも優しい事務の方々、そして刺激をくれた友達には感謝してもしきれません。本当にありがとうございました。

★ 同志社大学文学部／小村ゆり

周りの先輩が通っていたこともあり、高2の夏から伊東先生の英語を受講しました。先生の授業はとても論理的で、それまで文法や解釈をあやふやにしていた自分にとって目から鱗なものでした。私は高3の10月に国公立から私立に第一志望を変え、傾向の違う学校を3つ受験したのですが、あまり対策していない学校も含め無事3校とも合格することができました。開示を見るとどれも英語が安定して点数をとれており、伊東先生のおかげで身についた英語力の強さを実感しました。夏まで部活を毎日していた自分にとって、家で過去の授業をみることができたシステムは便利でした。英語の授業においては、先生が忘れがちな内容を何度も繰り返しマインドしてくださいたので無駄な勉強を省くことができて助かりました。合格できたのは間違いなく高進のおかげです。ありがとうございました。

★ 前橋工科大学情報・生命工学群／小林咲樂

私は高校3年生の春から高等進学塾にお世話になりました。高校1年生や高校2年生のとき、勉強する習慣がなかった私にとって、高進の自習室を利用し始めたことは大きな変化でした。高進の自習室には毎日一緒に頑張る仲間がいて、とても刺激になりました。私は英語の長文読解と共にテスト古文の講座を受講していました。私は今まで英語を感覚で解いていた部分がありました。伊東先生に「解き方」を教わり、感動したことを覚えています。苦手だった英語への考え方があり、勉強に取り組めるようになりました。最後になりますが、私たちが勉強に集中できる環境を作ってくれた先生方、毎日笑顔で挨拶をしてくださった事務の方々、本当にありがとうございました。

★ 金沢大学医薬保健学域医学類／田中孝明

僕は高1の春からお世話になりました。1年生で姫西数学、2年の夏から東京医進数学・化学・物理、冬から英語を受講しました。高2の夏から受けた藤川先生の授業のおかげで、底辺だった僕の数学の点数を飛躍的に伸ばせました。鳥潟先生の化学では、単元ごとにポイントをしっかり学ぶことができ、得意科目になりました。物理の中出先生は、徹底的に基礎から人試問題まで分かりやすい授業をしてくださいました。伊東先生の英語では、長文読解や和訳、英作文にわたり丁寧に教えていただいたので、英語力が伸びました。特に直前期では、英作の添削をしていただいたので、本番では落ち着いて問題を解くことができました。高進は、先生方がフレンドリーで毎回授業が楽しく、居心地のよい環境で勉強に集中することができました。事務の方々も含め、今まで本当にありがとうございました。

★ 高知大学医学部医学科／永谷太一

僕は高進に高1の春から3年間お世話になりました。分かりやすい授業と僕の気持ちを最大限尊重していただいた受験相談には本当に感謝しています。英語では青田先生、伊東先生に構造把握や英作文を丁寧に教わりました。数学は高1・高2の時に畠中先生、柳先生から教わった数学の基礎・本質が二次試験で最大限活かされました。唯一の大苦手な国語では、現代文の北野先生の根拠ある解答の導き方に支えられ、本番では9割がとれました。化学では鳥潟先生が高1の途中からずっと授業を中心に支えてくださったおかげで、化学が大得意になりました。物理の濱野先生には楽しく物理とユーモアを教えてもらいました。高進で出会った全ての先生に本当に感謝しています。毎日話しかけてくれた受付の方々、励まし合った高進の友達にも感謝しています。たくさんの学力と思い出を僕に与えてもらいました。高進に通えて幸せでした。

★ 京都工芸繊維大学工芸科学部／栗原実央

私は高1の春から高進にお世話になりました。成績がなかなか上がりず、高3の夏休みまでずっとE判定でした。しかし、伊東先生が親身に相談にのり的確なアドバイスをしてくださったおかげで、効率よく授業を進めることができ成績を上げることができました。私は英語がかなり苦手でしたが、わかりやすく雑談を交えた伊東先生の授業を楽しく受けることができました。物理や化学も悲惨な点数を取り続けていましたが、宮川先生や川野先生、小倉先生のおかげで共通テスト本番では今までにない良い点数を取ることができました。1年生の頃から友達と一緒に自習室にこもって勉強し続けてきて合格できたので、とても嬉しいです。どれだけ成績が上がらなくても自分の努力を信じて最後まで諦めずに勉強し続けることが合格に近づくと思います。高進で勉強することがとても楽しかったです。先生、事務の方々ありがとうございました。